



Embajador
viajes

MAYORES 55 AÑOS, MARIÑA LUCENSE

MAYORES 55



Duración

1 días

Precio

Desde 72 €

Información

La Mariña Lucense, un paraíso costero en el norte de Galicia, España, se despliega como un sueño de mar y naturaleza que acaricia el alma. Esta región de belleza serena, ubicada en la costa noroeste de la península ibérica, cautiva con su encanto marítimo y paisajes que parecen salidos de cuentos de hadas.

La costa de La Mariña es una sinfonía de acantilados majestuosos y playas doradas como las de Abrela, Caolin, San Roman, Xilloi, auténticas maravillas por descubrir y consideradas como el caribe gallego, una de las más famosas, es la "playa de las catedrales", es un lugar donde la tierra y el mar se unen. Sus imponentes acantilados, esculpidos con paciencia y arte por las olas a lo largo de los años, se alzan como catedrales naturales que parecen tocar el cielo con sus arcos y pináculos esculpidos con esmero.

Al caminar por la orilla, te sientes como si estuvieras ingresando a un santuario de la naturaleza. Las olas suaves y espumosas acarician tus pies mientras te sumerges en un mundo de piedra y arena. Los juegos de luces y sombras se despliegan sobre la arena. No te puedes perder los senderos que serpentean a lo largo de la costa invitan a explorar cada rincón de esta maravilla natural. Paseando por ellos puedes encontrar "O Fuciño do Porco" es un regalo escultural de la naturaleza en la costa, una joya costera que combina la majestuosidad rocosa con la serenidad del mar. Al acercarte a este rincón de la tierra, sientes que estás entrando en un espacio donde la tierra y el océano se entrelazan, los acantilados imponentes y esculpidos por el tiempo se asoman al Atlántico.

Los pequeños pueblos marineros que salpican la costa añaden un toque de autenticidad y tradición a este cuadro pintoresco. Las casas de colores y las calles empedradas cuentan historias que han sido transmitidas a través de generaciones, mientras que los puertos pesqueros revelan la esencia de la vida marina que ha sostenido a las comunidades durante siglos. Podrás visitar Vivero, es como un rincón encantado donde la naturaleza despliega su paleta de colores y formas con delicadeza y armonía. Acerca también hasta, O Vicedo, O Barqueiro, Ribadeo, Foz, etc.

Itinerario

El Hotel Thalasso Cantábrico Sirenas ****Superior está situado en un espectacular mirador sobre la **ría de Viveiro**, junto a la **playa de Covas**. Este exclusivo Resort ofrece una amplia gama de servicios entre los cuales se encuentra su thalasso.

Hora de entrada a partir de las 14:00 h

Hora de salida hasta las 12:00 h

Visita las principales villas como **Vivero, vicedo, O Barqueiro**, pasea por las maravillosas playas como la de la **Abrela, la playa de Covas o la del Caolin**, descubre el "**banco mas bonito del mundo**", **o fuciño do porco** y admira los espectaculares acantilados.

Para terminar, relajate en nuestro talaso.

Duración del acceso al Baño Termal: 50 minutos.

Duración del acceso incluyendo la Zona Estufas: 1 hora y media.

El Baño Termal cuenta con: jacuzzi interior, piscina de chorros activa interior y sauna seca.

La Zona Estufas cuenta con (no incluida por defecto, requiere un suplemento): sauna húmeda, sauna seca, contraste con hielo, ducha cubo, ducha de contraste, pediluvio con pasillo de lluvia, ducha de esencias y una sala relax con tumbonas calientes.

(Obligatorio llevar: bañador, gorro y chanclas. La toalla o el albornoz se lo facilita el hotel.)

Horario Talaso Adultos: de Lunes a Jueves de 17h a 21h // Viernes y Domingos de 10h a 14h y de 17h a 21h // Sábados y Festivos de 10h a 14h y de 16h a 22h.

Horario Talaso Niños: de Lunes a Jueves de 17h a 19h // Viernes y Domingos de 12h a 14h y de 17h a 19h // Sábados y Festivos de 12h a 14h y de 16h a 19h.

¿Qué incluye?

- Alojamiento. La persona titular de la habitación debe tener al menos 55 años.
- Media Pensión: Desayuno buffet + Cena, *incluye agua y vino de la casa*.
- Un acceso al Baño Termal, *por persona y noche alojado*.
- Garaje interior gratuito.

Precio

PRECIO POR PERSONA Y DIA 72,50€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes